
【収入保険】私の選択・加入者の声

「待ちに待った収入保険」

【香川県まんのう町 葛原 仁さん（46）】

（NOSAI⾹川広報紙「NOSAIかがわ」2018年11⽉号より）

就農して23年、収⼊保険のような補償制度ができるのを
待っていました。
ガーベラやマーガレットなど約20品⽬の鉢花35アールを

中⼼に、ミニトマト12アールも栽培していますが、花は、農
業共済制度や野菜価格安定対策のように補償してくれるもの
がありませんでした。
園芸施設でしっかり管理していても、気温の寒暖差が⼤き

いと病気は避けられず、⼤きな被害を受けた年もありました。
また、平成23年の東⽇本⼤震災時には、全国の花が⻄⽇本
の市場に集中したため、価格が暴落するという苦しい経験も
しました。
収⼊保険は⾃然災害から価格低下まで収⼊減少をワイドに

補償してくれるため、経営のために必要と感じています。


